

## NEWS

---



### Beyond Banking - von Studierenden weitergedacht

Studierende der Hochschule Aalen entwickeln innerhalb weniger Stunden neue Geschäftsmodelle für die Kreissparkasse Ostalb

**21.12.2022** | Studierende der studentischen Unternehmensberatung InnoConsult der Hochschule Aalen entwickelten jüngst beim Case Day zahlreiche Ideen und neue, kreative Impulse für die Kreissparkasse Ostalb. Entstanden sind Geschäftsmodelle und Konzepte für die zukunftsrelevanten Bereiche Beyond-Banking, Non-Banking und Near-Banking der Finanzindustrie.

Der Case Day - einer von 365 Tagen im Jahr, acht von 24 Stunden am Tag. Diese Zeit genügte der studentischen Unternehmensberatung InnoConsult der Hochschule Aalen, um erste kreative Ideen und neue Impulse für die Zukunft regionaler Unternehmen und Start-ups zu entwickeln. Interdisziplinäre Studierenden-Teams erarbeiteten an diesem Tag zahlreiche Konzepte für unternehmerische Herausforderungen und machten Design-Thinking und Geschäftsmodellentwicklung nahbar und erlebbar.

#### **Studierende setzen sich für die Zukunft der regionalen Finanzindustrie ein**

Mit der Tages-Challenge „Welche Angebote und/oder Geschäftsmodelle können Sparkassen über ihren Horizont hinaus entwickeln?“ entstanden zahlreiche Konzepte und Ideen, die die zukunftsrelevanten Bereiche Beyond-Banking, Non-Banking und Near-Banking der Finanzindustrie weiterentwickeln sollen. Neue Geschäftsmodelle versprechen den Finanzinstituten die Chance, sich im hart umkämpften Markt zu differenzieren und durch neue Mehrwerte für Kunden deren Kundenzufriedenheit zu steigern. Die studentischen Beratenden von InnoConsult konzipierten dabei Lösungen unter anderem für eine optimierte Flächennutzung, Kommunikations- und Marketingkonzepte sowie eine Schnittstellenfunktion der Kreissparkasse Ostalb, um dem lokalen Fachkräftemangel entgegenzuwirken. Marius Sturm, Innovations- und Geschäftsmodellmanager der Kreissparkasse Ostalb, resümiert die Ergebnisse des Case Days: „Die Zukunft der Finanzindustrie ist spannend und voller Möglichkeiten für diejenigen, die bereit sind, sich auf neue Herausforderungen einzulassen.“

#### **InnoConsult als Sprungbrett für Studierende**

Seit 2021 engagieren sich 27 Consultants aus Bachelor- und Masterprogrammen aller

Fakultäten der Hochschule Aalen in Projekten mit studentischen Gründungsvorhaben, Start-ups sowie mit mittelständischen Unternehmen und Großkonzernen. Philip Balle, Studierender der Hochschule Aalen und Vorstand für Personal und Marketing bei InnoConsult sieht den Case Day als optimale Gelegenheit, erste Projekte zu bearbeiten und zeitgleich den Schritt in die Arbeitswelt zu wagen. Der Case Day sei „Die ideale Möglichkeit, das Erlernte anzuwenden, Kontakte in der Wirtschaft zu knüpfen und ein gesamtes Projekt im Schnelldurchlauf zu durchlaufen.“

### **Hintergründe**

Ziel des Projekts, das im Rahmen des EXIST-Programms durch das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz gefördert wird, ist es, die regionale Innovations- und Gründungskultur weiterzuentwickeln und Ausgründungen zu unterstützen. InnoConsult ist Teil des Gründercampus der Hochschule Aalen, der alle gründungsrelevanten Aktivitäten unter einem Dach bündelt. InnoConsult wurde am Case Day von den Mitarbeitenden des Gründercampus Alexandra Stiem, Marleen Keller, Christoph Stas und Christian Kling fachlich gecoacht.